



Convocan a marcha en defensa del INE

Lo que queremos es que nuestro árbitro electoral siga siendo independiente, dijo

POR ARACELY GARZA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

MONTERREY, NL.— Integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) encabezados por Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, invitaron a los ciudadanos de Nuevo León a participar a una movilización el próximo 13 de noviembre para respaldar al Instituto Nacional Electoral (INE) ante la reforma que pretende desaparecerlo.

La marcha se realizará en la Ciudad de México y se replicará en las diferentes entidades como Nuevo León.

Los albiazules realizaron una activación en pleno centro de Monterrey en donde entregaron volantes con información sobre la autoridad electoral, así como la fecha de la movilización.

"Andrés Manuel se quiere quedar con el árbitro, con los jugadores, con la cancha y con el estadio; no se lo vamos a permitir. Él quiere centralizar y controlar todo", sostuvo Creel.

Añadió que cuando López Obrador quiso controlar la distribución de medicamentos, el país se quedó sin medicamentos y lo mismo sucedió con la gasolina.

"Entonces lo que queremos es defender a México, entonces lo que queremos es defender a nuestro árbitro electoral, que siga siendo independiente, autónomo", sostuvo Creel.

Indicó que el INE ha

permitido salvaguardar la pluralidad, por lo que es necesario protegerlo.

Creel comentó que están convocando a los ciudadanos de la entidad a realizar una movilización, así como a los del resto del país.

"Todos los partidos políticos de la oposición, de la auténtica oposición, van a estar ahí con nosotros el próximo domingo y se los anticipo, cada partido va a tener un representante que va a hablar en el mitin", adelantó.

Creel compartió en redes sociales que sostuvo una reunión con el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, y el diputado federal, Agustín Basave.



Todos los partidos políticos de la oposición, de la auténtica oposición, van a estar ahí con nosotros el próximo domingo."

SANTIAGO CREEL MIRANDA
DIPUTADO DEL PAN

"La verdadera democracia se practica con el diálogo y el intercambio de ideas. Me dio gusto platicar y compartir visión de futuro con el alcalde de Monterrey @colosioriojas y con mi compañero diputado @Agustin-Basave", tuiteó Creel.

La reunión se realizó en un restaurante de la localidad y trascendió que platicaron algunas coincidencias que sobre la reforma electoral, así como la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta el 2028.



Foto: Especial

En el centro de Monterrey, Santiago Creel y otros panistas repartieron volantes con el exhorto a la marcha.